
どうぞよろしく

今年度，３名の先生方を迎えてスタートしました。

どうぞよろしくお願いいたします。

◇◇◇◇鈴木英之副教頭先生鈴木英之副教頭先生鈴木英之副教頭先生鈴木英之副教頭先生

八頭町立安部小学校から来ました。以

前も本校にお世話になったことがあり

ますが，久しぶりの附属小学校で浦島

太郎状態です。早く仕事を覚えようと

思いますので，よろしくお願いします。

◇◇◇◇西本愛実先生西本愛実先生西本愛実先生西本愛実先生

子どもたちが元気に楽しく過ごせるよ

うにサポートしていきたいと思います

よろしくお願いします。

◇◇◇◇吉田吉田吉田吉田さゆりさゆりさゆりさゆり先生先生先生先生

これから、授業や行事を通して多くの

子どもたちと関わっていくつもりです

よろしくお願いします。

【前期児童総会】

＜＜＜＜みんながみんながみんながみんなが仲仲仲仲のよいのよいのよいのよい学校学校学校学校にしようにしようにしようにしよう＞＞＞＞

４年生も新しく加わり平成23

年度委員会活動が始まりました。

前期児童会の目標，委員会など

の目標や計画なども出揃い，そ

れぞれ活動が行われています。

今年度は，各委員会が附属小

学校の生活を向上発展させ，よ

り豊かにしていくための活動を

工夫し実践していこうと取り組

んでいます。

４月２７日，前期児童総会が

行われる予定でしたが，インフ

ルエンザ流行のため，紙上での

発表で全校児童への共通理解を

図りました。今後，日々の学校

生活に関する目標や行事，諸問

題については，月ごとに行われ

る代表委員会で話し合い，みん

なが仲のよい学校の実現に向け

て取り組んでいこうと思います。

子子子子どものどものどものどもの広場広場広場広場

【色別活動】

５月２日に，色別活動を行い

ました。それぞれの班で自己紹

介をした後，６年生の班長を中

心に計画した遊びで交流しまし

た。色別活動は，全校児童が赤

・黄・緑に分かれ，１年生から

６年生までの縦割り班で活動し

ます。「砂の学校」「運動会」で

色別に得点を競ったり、応援を

したりします。また，一緒にお

弁当を食べたり遊んだりもしま

す。今年度は異年齢でのかかわ

りを大切にし，児童会でも活動

を工夫しようと考えています。

本年度も様々な活動を通して

共に支え合える仲間づくりをし

ていきたいと考えています。

【本年度の研究について】

本校では，各教科・領域にお

いて，授業を科学化するために

「教材」「子ども」「教師」の三

者の関係を視点とした授業構成

と授業評価を行っています。昨

年度までの研究の成果をふまえ，

本年度は，「子どもたちが確かに

思考を高める学び合い」という

新たなテーマを設定し，研究を

行います。特に，個の力を集団

の高まりにつなげる効果的な教

材研究のあり方を探り，明らか

にしていくことで，子どもたち

が思考を高める学び合いを目指

すことを重点に据えています。

また，昨年度に引き続き，他

の附属学校園と研究面での連携

についても推進していきたいと

考えています。

なお，本年度の研究発表大会

は平成２３年７月８日（金）に

開催予定です。
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